
HASTA EL MOMENTO EN ESTA ADMINISTRACION QUE ASEPTO EL 

CARGO DEL DIA 01 DE OCTUBRE DEL 2015 NO HEMOS EMITIDO 

CIRCULARES ADMINISTRATIVAS STA LA FECHA. 


